
自宅療養方針に「待った」を
緊急事態宣言の対象に埼玉県も含まれた8月2日、

政府は関係閣僚会議で「感染急増地域で入院できるの
は重症患者や重症化リスクの高い患者に限るよう都道
府県に求める。今は入院と判断されている中等症と軽
症の患者は、リスクが低い場合は原則、自宅療養に転
換する」と決めました。

コロナワクチンに関する正しい情報が伝わらずに各
自治体が混乱したことに続き、入院基準をめぐる方針
転換には「待った」と言わなければなりません。急激
な重症化が予想されるデルタ株に対して、自宅療養者
への往診加算やオンライン診療を進めるとしましたが、
これで効果があがるのか疑問です。

8月4日、立憲民主党は田村厚労大臣に「新型コロ
ナウイルス感染症患者の入院原則の堅持等を求める」
緊急要請を手渡しました。自宅療養者への訪問診療、
オンライン診療や医療従事者への慰労金支給、抗体カ
クテル療法の体制整備等を求めています。

埼玉県では、昨年自宅療養中に2名の方が亡くなっ
て以来、パルスオキシメーター（血中酸素濃度を測る
機械）の提供などを進めてきました。しかし、8月上
旬に7000人を超える自宅療養者となり、ワクチン接
種率が28.9％（8月4日現在）のため、50代以下の重
症化リスク、20代30代の感染が家庭内感染を招くこ
と等、埼玉県は政府の方針転換の影響をまともに受け
ることになるからです。

大野知事に訪問診療を提言
8月4日、大野埼玉県知事への提案は、私を含め6名

で行いました。昨年6月10日の前回の提案にあった
① 訪問診療の拡大
② 中核病院の育成のこの1年間の検証

も兼ねての面会です。前回提案はこちらから⇒

私からは自宅療養者の急増を受けて、訪問診療、訪
問看護が更に必要なことを指摘し、埼玉医大が進めて
いる病院外（在宅）医療推進を県内で行うことを提案
しました。

同行メンバーからは、訪問診療、訪問看護を可能に
するために、24時間の患者さんの健康状態を把握す
るウエアラブル端末を利用した「ハイブリッド連携型
医療提携体制」を大野知事に提案しました。

コロナ受け入れ病院の拡充
国は昨年10月から今年7月までに、コロナ感染者受

け入れ重点医療機関は899ヶ所（21405床）から、13
31ヶ所(29531床)に増えました。県でも、44ヶ所（1
085床）から56ヶ所〈1500床〉に増えました。
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8月4日埼玉県庁にて大野知事と



しかし、病院間の役割分担については政府が進めよ
うとしてもなかなか進みません。日本は、人口当たり
世界最大の病床を抱えながら、コロナ感染者の受け入
れが進まない理由は、医療スタッフ不足とそのスタッ
フが分散していること。危機時における医療従事者に
対する強制力が働かない点にあります。

医療体制の見直しが不可欠です。コロナ禍の今、手
を付けるべきです。また、かかりつけ医をプライマリ・
ケア機能を発揮する家庭医と定義する「日本版家庭医
制度法案」を立憲民主党は6月10日衆議院に提出しま
した。

感染症対策、そして、災害対策に集中的な投資が欠
かせません。医療スタッフ拡充と、医療従事者への正
当な補償が前提です。

スムーズなワクチン接種と情報開示を
ワクチン接種がスムーズに、スピーディーにできる

ように引き続き務めます。

政府からはアストラゼネカ社のワクチンを埼玉県な
どに提供する発表がされました。40代以上としている
のは血栓ができる可能性が他社に比べ高いとされてい
るからです。

20代30代でワクチンの後遺症の真偽が問われてい
ることや12歳以上のワクチン接種の可否も含め、ワク
チン接種の正しい情報提供を引き続き政府には求めて
ゆきます。

そして、ワクチン接種後も引き続きマスクをつける
などの感染防止に努めることもお願いします。
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埼玉県第１区総支部長 たけまさ（武正） 公一

第２０５回たけまさ公一と語る会
～ 浦和コミュニティセンター

ONLINEたけまさ公一と語る会
第１第３金曜日２１時～ツイキャスにて配信中！

たけまさ公一と共に、政治を変え
るアクションを起こしませんか。
イベント企画やポスティングなど
皆さんのできるやり方で少しづつ。

埼玉１区

ボランティア

募集中！

６月8日に、立憲民主党経済政策調査会（江田憲司会長）
は中間報告を取りまとめました。
経済成長と生活に厳しい方々への分配は両立しうること。

「分配なくして成長なし」ということが基本的な考え方で
す。その主なものは、①消費税率の5％への時限的な引き
下げ ②所得1000万円以下の所得税を1年間無税に ③最低
賃金を1500円になどです。政府の3次にわたる補正予算の
コロナ対策予算が使われず、30兆円が繰り越されました。
あと半年から1年の期間、追加の経済支援策が不可欠。

持続化給付金、家賃支援給付金等の再交付も！

ボランティア活動や語る
会の詳細、お申込み方法
などは公式サイトをご覧
ください。たけまさで検索！

分配なくして成長なし
まず消費税の引き下げを！

立憲埼玉１区からのお知らせ

語る会
ONLINE語る会

新型コロナ感染防止のための対策を取り
開催します。感染拡大の影響に伴い開催
中止・延期となる場合があります。

たけまさ公一
公式サイト
takemasa-k.jp

たけまさ公一
SNSやってます！
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埼玉県の
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